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橋本 ： 船があったと聞いていますが。 
   

橋谷 ： 昭和の初めまで、青柳コメ屋さんの裏に船場があり日野川を走る船がありました。 
   

橋本 ： 金融機関についてお聞かせください。 
   

橋谷 ： 福井銀行は、初め青柳コメ屋さんの前に有り風月堂さんの横に移転し、その後今の場所 
  に移転されています。 
  鯖江信用金庫が昔の遠矢歯科医院の前にありました。その後今の朝日中学校に行く 
  押しボタン式信号機のあるところに移転し、福井信用金庫と合併して今の場所に変更 
  しています。 
  郵便局は、風月さんの道迎えのところにあり、現在のところに移転しています。 
   

橋本 ： お医者さんはどうでしたか。 
   

橋谷 ： 歯医者さんがなく、遠矢さん（歯科医）に県外から来ていただきました。 
  藤田医院・伊部病院は現在もあります。 
  今はなくなりましたが、渡辺医院が大黒屋整骨医院のところ、小西医院は白山神社の近く、 
  朝日歯科が青柳コメ屋さん横にありました。 
   

橋本 ： 学校はどうですか。 
   

橋谷 ： 小学校は今の朝寿殿のところにありました。用水をまたいでお太鼓橋があり、よく滑って 
  遊んで怒られました。 
  中学校は今のあさひ保育所のところにありました。私が学生の頃は女学校として 
  使われており、新高校制度になり丹生高校は山の上に学舎が建てられました。 
  中学生は女学校だった建物で勉強していました。昭和４０年ころ鉄筋で朝日中学校 
  が新築されました。 
  学校の近くで牛を飼っているところもありました。 
  戦時中は学童疎開で都会の子が西田中にきました。 
  竜生寺さんと、朝日楼さん、東洋電機さんが受け入れていたのではなかったでしょうか。 
   

橋本 ： 公共施設についてお聞かせください。 
   

橋谷 ： 西田中は朝日町の中心にあったため、郡役場・丹生地方事務所・丹生保健所・丹生 
  職業安定所・丹生登記所・郡農会・丹生食料事務所・北陸電力朝日営業所などがあ 
  りました。現在は合理化のため撤退しています。 
  これらの役所の撤退によりお店屋さんの景気は振るわなくなってきたように感じます。 
   

橋本 ： 産業についてお願いします。 
   

橋谷 ： 最初鯖江の山仙工場が建っており、その後東洋電機が入り、第一織産と工場が変わって 
  きました。第一織産は化学繊維の織物工場で、県外から集団就職でたくさんの織子 


